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Top 11.2 Aufzug für die Gustavsburg

Der Vorsitzende teilt mit, dass zum Thema Aufzug in der Gustavsburg Herr Lupp nicht 
der richtige Ansprechpartner sei.
Er habe daraufhin mit Herrn Prof. Kell Rücksprache gehalten. Dieser habe mit Herrn Dr. 
Scherf vom Landesdenkmalamt gesprochen, welcher mitgeteilt habe, dass noch nie ein 
Antrag der Stadtverwaltung eingegangen sei, in dem es um einen Aufzug für die 
Gustavsburg gegangen sei. Ohne einen Antrag werde auch nichts geprüft. Er habe aber 
versprochen, sich der Sache nun anzunehmen und in der nächsten Woche bereits 
Rückmeldung zu geben, ob aus Sicht des Denkmalamtes der Installation eines 
Aufzuges etwas im Wege stehe. 
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